
Fabra se compromete a respaldar las exigencias de los 
regantes sobre el Júcar 
Asegura que trasladará sus peticiones para que sean recogidas en el plan de cuenca y que luchará por los mayores aportes hídricos en el 
Tajo-Segura

03.05.13 - 00:57 - RAMÓN BERNABEU | VILLENA. 

La lluvia caída estos últimos días no ha sido suficiente para saciar la sed que padece el campo alicantino desde hace años. Así lo manifestó el presidente de la 

Junta Central de Usuarios del Júcar-Vi. alopó, Andrés Martínez, tras la reunión mantenida ayer en Villena con el jefe del Consell, Alberto Fabra. Según afirmó 

Martínez, al contrario que en el resto de la geografía española, la provincia de Alicante continua registrando un déficit de agua, por lo que «es ahora cuando 

llueve, cuando hay que trabajar para solucionar el problema», sugirió el representante de los agricultores alicantinos. En este sentido, el presidente de la 

Generalitat se comprometió a respaldar las reivindicaciones y los derechos de los regantes para que queden plasmados en el futuro texto de demarcación de la 

cuenca del Júcar-Vinalopó. Fabra alabó el esfuerzo que realizan, día a día, los agricultores «alicantinos y de toda la Comunitat» para ahorrar la mayor cantidad 

de agua al regar sus campos de cultivo. 

Alberto Fabra señaló que la Generalitat ha invertido en la provincia de Alicante en materia de agricultura un total de «460 millones de euros en los últimos 6 

años». La mayor parte de esta inversión corresponde a la construcción de infraestructuras hídricas, que han contribuido a una mejor distribución del agua y a 

ahorrar consumo, según indicó el presidente valenciano. Fabra recalcó la importancia que el sector agrícola tiene para la Comunitat Valenciana, al ser una 

fuente fundamental de generar riqueza y, por ende, de creación de puestos de trabajo. Por ello, el jefe del Consell se comprometió a que su Gobierno trabajará 

para conseguir los mayores aportes hídricos en el litigio del Trasvase Tajo-Segura. 

Embalse de San Diego

Martínez informó que, en estos momentos, se está reparando la fuga de agua detectada en el embalse de San Diego. El presidente de los regantes confía en 

que el problema esté subsanado antes de comenzar el último trimestre del año, con el fin de que la balsa pueda recibir el agua del Júcar para ser luego 

redistribuida a los distintos embalses que conforman la red hídrica de las comarcas alicantinas.

Página 1 de 1Fabra se compromete a respaldar las exigencias de los regantes sobre el Júcar. La V...

03/05/2013http://www.laverdad.es/alicante/v/20130503/provincia/fabra-compromete-respaldar-e...


